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An die Bezirksbürgermeisterin als Vorsitzende der Bezirksvertretung Brackwede

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Brackwede 26.02.2015 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Anwohnerbeiträge für Straßenlaternenaustausch

Text der Anfrage:
Trifft es zu, dass Anwohner der „Von Möller Straße“ Anliegerbeiträge zahlen sollen, weil das
Leuchtmittel der Straßenlaternen auf LED-Technik umgestellt worden ist?

1. Zusatzfrage
Wie begründet das Straßenbauamt die Erhebung von Anliegerbeiträgen für die Umrüstung der
Straßenbeleuchtung, obwohl kein wesentlicher neuer Nutzen für die Anwohner entstanden ist?

2.Zusatzfrage
Die Leuchtmittel der Straßenlaternen sind im gesamten Stadtbezirk, bzw. in der Gesamtstadt
umgerüstet worden. Plant die Straßenbauverwaltung die Erhebung von Anliegerbeiträgen für alle
weiteren Straßen?

Begründung:
folgt
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